

Comunicado Núm. 300/2023

## SANA DIVERSIÓN PARA TODA LA FAMILIA EN CENTRO HISTÓRICO Y PASEO COLÓN DE TOLUCA

- *Actividades didácticas, deportivas y recreativas para toda la familia*
- *Abonan a la reconstrucción del tejido social con niños felices, coinciden padres de familia*

**Toluca, Estado de México, 21 de abril de 2023.-** Cada fin de semana, el Paseo Colón y el Centro Histórico de Toluca se convierten en espacios para la diversión y recreación de toda la familia con actividades deportivas, culturales, educativas, lúdicas y ecológicas.

Caminar, trotar, correr o andar en bici los domingos por el Paseo Colón, ya sea solos, con amigos, en familia, o con los “mejores amigos”: las mascotas; así como disfrutar de los juegos didácticos, deportivos, inflables o exhibiciones en el Centro Histórico se llenan cada fin de semana de momentos memorables para las familias.

Desde muy temprano, cientos de toluqueños disfrutan del paisaje que ofrece el Paseo Colón haciendo ejercicio o disfrutando de actividades que se han integrado en esta administración, como juegos de ajedrez o dibujo con causa ecológica en la Glorieta del Centenario, o los juegos inflables instalados casi a la entrada de Capultitlán.

Actividades que disfrutan propios y extraños, como el caso de Germán Rondón, venezolano radicado en Toluca, quien lleva poco tiempo “rodando” por la Ruta Colón y sin gastar un solo peso, ya que dijo, el Ayuntamiento le presta la bici a él y a su pareja.

Germán, quien lleva ya dos años viviendo en la capital, encuentra muy buenas las actividades que se realizan en este espacio, ya que además de ser seguras y bien organizadas, son “realmente atractivas”, por lo que asegura es “súper recomendable venir para acá”.

De igual forma se expresó el toluqueño Cristhian Jasso, quien acompañado de su esposa, dijo que no se pierden la oportunidad de disfrutar cada fin de semana de pasear a sus mascotas por el verde paisaje del Paseo Colón.

“También ver a niños jugando, andar en bici, se disfruta muchísimo, es un espacio que se abre cada domingo para todas las familias toluqueñas y qué bueno que existan este tipo de espacios”, añadió el toluqueño.

Con estas nuevas actividades implementadas tanto en Paseo Colón como en el Centro Histórico de la capital quienes más disfrutan son los niños, coincidieron en señalar Gabriela García y Roberto Jasso, ciudadanos toluqueños cuyos hijos pasaron horas en los juegos inflables.



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

“Los tiempos que pasemos en familia qué mejor que hacerlo con los chiquitos, en actividades sanas, en las que no haya ningún peligro, pues es una fantástica idea, es una excelente idea la que están fomentando”, externó la toluqueña mientras esperaba a sus hijos a un costado de los juegos.

Con esta iniciativa, el gobierno municipal -asegura Gaby- cumple su compromiso de abonar a la reconstrucción del tejido social, “es una excelente idea, les agradecemos mucho, me tomo el atrevimiento de, en lo personal, a nivel vecinos, de poder agradecerles porque los niños son felices”, externó.

Asimismo, los visitantes al Centro Histórico quedan impresionados por la gran oferta educativa, cultural y recreativa que ofrece, como funciones de lucha libre, juegos de ajedrez, serpientes y escaleras, Lotería Toluqueña, ping pong, exhibiciones de autos, convivencia con Bomberos y Policías de patrulla o a caballo, y muchas actividades más, las cuales atraen cada vez a más personas.

“Yo soy de Jalisco y les insisto: vengan al Centro de Toluca, es hermoso, la gente no se diga, muy amable y sobre todo, a disfrutar de todo esto”, externó Gabriela García, jalisciense radicada en Toluca, quien junto con su hija adolescente no se pierden cada fin de semana un paseo por el Centro Histórico de la capital mexiquense.